

## Psicopatología Primera Actividad 1

A Partir del siglo XX se desarrolló una vasta investigación, principalmente en el campo de la neurociencia.

Sin embargo la enorme cantidad de información y de evidencia científica aportadas han sido tan variadas,masivas y de tal magnitud novedosas. de tal forma que en apariencia paradójica han producido un efecto clásico o tradicionales y esto a demostrado explicativamente insuficientes y algunos de los criterios previos en los que se basaban algunos supuestos “básicos” han sido superados por los nuevos hallazgos.

- **¿Puede el síntoma ser entendido simplemente como “la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos?”.**

Si puede ser algo característico de algo que ha venido surgiendo de tiempo atrás y que apareció después de mucho tiempo.

- **¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?**

Si, en ocasiones se interpretan o surgen de diferente manera en cada persona pues no todos tenemos las mismas personalidades por lo tanto cada persona será diferente al demostrar dichos síntomas.

- **¿ha sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos tiempos?**

Si, actualmente muchos hemos tratado de compararnos o ponernos a la altura de otras personas con fines diferentes.

- **¿todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han sido?**

Investigando esta parte por que en realidad no sabía de ello encontré que No han sido demostradas aún características clínicas particulares, Puede haber todavía algunos síntomas sin descubrir.

### **¿Has habido cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental?**

No por mi parte no había escuchado que eso sucediera pero investigando me di cuenta que si existen cambios fenotípicos y genotípicos en las enfermedades mentales y eso a mi me deja sorprendida por que realmente pocas son las personas que saben en realidad de los cambios que suceden en estas personas.

- **¿Los síntomas son “episodios” o “procesos”?**

Según mi conocimiento son procesos de la enfermedad.

- **¿Puede el estómago ( y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?**

Si, ya que estos tienen gran relación en el cuerpo humano y como lo dicen, el estómago es el segundo cerebro del cuerpo humano.

Los trastornos si pueden ir evolucionando con el paso del tiempo ya que antes no se conocían a ciencia abierta cada uno de ellos. entonces se desconocía de su evolución a comparación de hoy en día.

La discusión no es vana, pues es a partir del estudio del síntoma que la psicopatología descriptiva (“la lengua y el lenguaje de la psiquiatría”) permite conceptualizar el “hecho psicopatológico” para asociarlo con la “conducta anómala”, y está a su vez correlacionarse con un área topográfica cerebral específica sobre la que se asienta la “función cerebral” involucrarla.

La labor del médico consiste en determinar cuándo un elemento aparentemente psicopatológico está en relación con una enfermedad mental o cuándo es una respuesta sana del psiquismo frente a la perturbación.

Por otra parte, la respuesta dolorosa puede convertirse en psicopatológica cuando reúne ciertos criterios tales como:

- ❖ Ser desproporcionada a la causa que la produce
- ❖ Cuando no se resuelve satisfactoriamente en un tiempo prudencial
- ❖ Cuando no existe una causa objetiva ni aparentemente subjetiva que produzca la respuesta psicopatológica.

El SNC del ser humano es la estructura más compleja de todo el organismo, y ha debido sufrir múltiples cambios que lo han perfeccionado a lo largo de toda la evolución filogenética en el transcurso de miles de años.

Con el paso de los años, paralelo a todo el proceso de involución biológica, más visible en la senectud, hay un deterioro progresivo de la estructura neurológica y también del funcionamiento psicológico global.

Es decir, que no en todos los momentos de la vida los funcionamientos neurológico y psicológico son iguales, sino que hay etapas del desarrollo, con características peculiares, que determinan el funcionamiento propio de cada una de ellas, y momentos disfuncionales posibles en cada una de las mismas.

La existencia de un psiquismo humano es producto de las interacciones del SNC con el medio en el que se desenvuelve la existencia humana y con los productos de esta canalizados a través de la cultura y expresados a través de lo cotidiano.

Se ve a la psicología como ciencia positiva de la conducta y como conjunto de fenómenos observables y verificables aporte a la psicopatología la base del conocimiento del funcionamiento normal para que, desde allí, lo psicopatológico pueda ser integrado y comprendido.

Hecha esta integración, la psicopatología aporta dichas comprensiones a la psiquiatría, de la cual es su ciencia básica. Por supuesto que el campo de la psicopatología recibe aportes de conocimiento desde múltiples ciencias y campos del saber, pero son los aportes derivados desde la comprensión de la función biológica, desde la comprensión del hecho psicológico como producto derivado natural de ella, y desde la comprensión de la conducta

global expresada en la vida cotidiana, las que nos aportan las herramientas de abordaje del funcionamiento de la mente y de su principal logro: el acto psicológico